
 

 

CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE VILLAVERDE 

 
 

FECHA: Martes 29 mayo 2012, a las 17:30 en segunda convocatoria 
LUGAR: Salón de Actos Edificio Ampliación  del Distrito de Villaverde en 

la Calle Huerta de Villaverde, 16                                                   
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Extraordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Joaquín Maria Martínez Navarro 
PORTAVOZ: Francisco Pascual García Asociación de Comerciantes de 

Villaverde 
SECRETARIO: Paloma Molina Molina 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Antonio Abos Bellosta 
Pilar Garcia Moreno 
Pedro Martin Alia 
Tomás Serrano Gabriel 

Grupo político PSOE Aurora Saldaña González 
2011 - Grupo político UPyD MARIO CUBO DE MARIA 
Grupo político IU Rosa Pérez Chocano 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

  

 
 
ENTIDADES: 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Luis Francisco Maurin Muñoz AMPA IES CIUDAD DE 
LOS ÁNGELES 

Culturales Juan Antonio Cozar Padilla Asociación Cultural y 
Deportiva de Villaverde 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Ramón Fernández Rodríguez 
Enrique Vázquez Benitez 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Esther Alarcón Rojas  

Junta Local de Seguridad Agustín Alarcón Alonso  representado/a por Zacarías 
Sánchez Garrido                                                                            

 



 

 

 
INVITADOS: 

Consejera Técnica del 
Concejal Presidente 

Milagros Aguero Martínez 

Gerente Distrito de 
Villaverde 

Orlando Chacón Tabares 

Asesora Técnica María Luisa Moya Orti 

 
NO ASISTEN: 

VICEPRESIDENTE: Juan Carlos Cubillo Campo AFANDICE 
Grupo político PSOE Felix Rojo García 
Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Gines Molina Ginory AMPA RAMÓN GÓMEZ DE LA 
SERNA 

Casas Regionales Manuela Gómez Mena CASA DE ANDALUCIA LOS 
PALACIOS 

Juveniles Juan Lozas Cubero Asociación Semilla 
Deportivas Pedro Pereda Mellado Club de Ajedrez de Villaverde 
Culturales Benito García Sánchez Asociación de Usuarios 

Biblioteca Pública Villaverde María Moliner 
Medioambientales Clemente de la Casa Díaz Sociedad Ornitologica de 

Villaverde 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Tomasa González Aguado 
Dolores Valera Sánchez 

Centros Municipales de 
Mayores 

Fernando Fuentes Ruesca 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Formalización de la creación del Grupo de trabajo de Presupuestos para 
el año 2.013. 
Propuesta:  
El Concejal Presidente indica que como en años anteriores es necesaria la 
formalización del Grupo de Trabajo que se creó para el asunto de Presupuestos, 
convocándose a tal fin esta sesión extraordinaria. 
Acuerdo:  
 
Votación: Aprobado por consenso 
 

Punto: 2.- Conclusiones y propuestas de actuación del Grupo de Trabajo de 
Presupuestos para el año 2.013. 
Propuesta:  
El Sr. Pascual, Presidente del Grupo de Trabajo, presenta las propuestas que han 
considerado necesarias para el Distrito, tanto dentro como fuera de los 
presupuestos de la Junta, en concreto, la construcción de una residencia de 
ancianos en el antiguo cuartel de ingenieros, construcción de un instituto en el 
barrio de Butarque, construcción de una biblioteca publica también en esa zona, 
desarrollo de un plan de vivienda para jóvenes del distrito, potenciación de los 
recursos de educación de calle y reducción del absentismo, fomento del empleo 
mediante plan de rehabilitación de viviendas, favorecer a las empresas que 
contraten personas del Distrito, solicitud de un local para jóvenes en zona céntrica 
del Distrito, dotación de recursos informáticos en los centros de mayores del 
Distrito, puesta en funcionamiento de la nave Torroja, instalación de bandas 
sonoras en determinadas calles del Distrito, renovación y recuperación de bancos 
públicos, campaña de dinamización del pequeño comercio del Distrito, 
recuperación de las fiestas populares de los barrios del Distrito, tanto las de 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

verano como la cabalgata de reyes. 
 
El Concejal Presidente explica con relación al programa de educación de calle, 
propia de este distrito, que este año se ha mantenido y se tratará que para el año 
2013 también se mantenga en el presupuesto. 
 
En cuanto a la informatización de los centros de mayores, en breve  se van a 
informatizar dos centros en nuestro Distrito frente a los 87 que se va a realizar en 
todo Madrid, y después progresivamente el resto. 
 
En cuanto a la campaña de dinaminzacion del pequeño comercio, se intentará 
seguir realizando aunque dentro de las prioridades que hay presupuestariamente, 
sin los 10.000 euros. 
 
En cuanto a la Nave Torroja, se contestará en el punto del orden del día del 
Consejo Territorial ordinario. 
 
El resto de las propuestas que no son competencia del Distrito dice que las hará 
valer frente a las Áreas o Administraciones competentes. 
 
El Sr. Pascual le pregunta sobre el punto de las Fiestas, y el Sr. Concejal le 
contesta que si el escenario presupuestario continua siendo el mismo que este 
año, para el año 2013 tampoco habrá fiestas. 
 
No habiendo más asuntos a tratar el Sr. Presidente levanta la Sesión a las 17:40 
horas. 
 
Acuerdo:  
 
Votación: Aprobado por consenso 

 
 
 
 


